



Walikota Cup Jadi Akreditasi PSB

Kejuaraan Taekwondo DIY

YOGYAKARTA - Kejuaraan taekwondo bertajuk Walikota Cup Yogyakarta 2018 berlangsung tiga hari di Sport Hall GOR Kridosono, Kota Jogja, 21-23 September.

Wakil Wali Kota Yogyakarta, Heroe Poerwadi pun berharap agar kejuaraan tahunan ini bisa masuk dalam akreditasi penerimaan siswa baru (PSB).

"Kami minta semua pihak berupaya menata semua hal lebih baik agar kejuaraan ini bisa masuk akreditasi PSB," papar Heroe usai membuka kejuaraan tersebut akhir pekan lalu (22/9).

Wawali berharap secara khusus Walikota Cup bisa menjadi agenda tahunan yang semakin besar dan berkualitas ke depan. Dia pun meminta pihak terkait untuk mendukung penuh peningkatan kualitas sehingga ke depan kejuaraan bisa masuk dalam Akreditasi Penerimaan Siswa Baru (PSB).

"Antusiasme atlet sangat luar biasa tapi kami harus membatasi 750 orang karena kapasitas lokasi pertandingan. Namun ke depan kami akan berupaya membuat Walikota Cup semakin besar lagi dan berkualitas," jelasnya.

Kemampuan Juara

Heroe pun mengharapkan berlangsung dengan semangat *fairplay* hingga usai. Dia menginginkan para juara yang dihasilkan adalah murni taekwondoin yang memiliki kemampuan sebagai juara.

"Semoga semua atlet bertanding dengan sportif sehingga bisa menyajikan pertandingan menarik. Kami berharap semua atlet taekwondo dari DIY dan sekitarnya bisa benar-benar berkualitas," ungkapnya.

Pada kejuaraan ini, selain peserta berasal dari DIY, ada juga taekwondoin berangkat dari sejumlah kota di wilayah Jateng. Tiga tingkatan dipertandingkan dalam Walikota Cup kali ini yakni senior, junior, dan kadet. Kejuaraan Walikota Cup Tahun 2018 ini akan memperebutkan trofi juara umum 1, 2 dan 3 untuk masing-masing kelompok senior, junior dan kadet prestasi kyorugi dan poomsae.

Ketua Umum Pengkot Taekwondo Indonesia (TI) Jogja Mulyono menambahkan secara khusus, Walikota Cup tahun ini bakal menjadi ajang evaluasi sekaligus seleksi calon atlet Kota Yogyakarta yang akan turun di Porada 2019.

"Target di Porada jelas juara umum lagi, jadi persiapan harus sangat serius mulai sekarang," tandas dia. (K15-36)



BERBARIS RAPI : Sejumlah taekwondoin berbaris rapi saat mengikuti upacara pembukaan Walikota Cup 2018 di Sport Hall, GOR Kridosono, Kota Jogja. Sebanyak 750 taekwondoin dari DIY-Jateng ambil bagian pada kejuaraan tahunan itu. (36)

Instansi

1.
2.
3.
4.
5.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pemuda dan Olahraga	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 07 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005